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Zusammenfassung

        
Behandelt wurden 51 Iliakalarterienverschlüsse und 67-Stenosen, darunter bei 22 Patienten beide Seiten. Die Indikationen zur Stentimplantation waren: Gefäßverschluß (n = 51), Restenose nach vorausgegangener PTA (n = 22) und primär unbefriedigendes Ergebnis oder ausgeprägte Dissektion nach PTA (n = 45). In 116 der 118 Fälle war eine erfolgreiche Stentplazierung möglich. Die Beobachtungsdauer betrug im Mittel 16 Monate (3-36 Monate). Ein Stentvorschluß wurde in 8 Fällen beobachtet. Eine geringgradige Intimahyperplasie zeigte sich in 25 Fällen, bei weiteren 14 fand sich eine Intimahyperplasie von mehr als 75 %. Die Durchgängigkeitsrate betrug 67 % nach 36 Monaten, aufgeschlüsselt nach Wall- (n = 74) und Palmaz-Stent (n = 39) betrug sie 73 bzw. 65 % nach 24 Monaten.


      
        
Summary

        
51 occlusions of iliac arteries and 67 stenoses have been treated, including 22 patients with bilateral lesions. Indications for stent implantations were: vascular occlusions (51), restenosis following previous PTA (22) and immediate unsatisfactory results or extensive dissection after PTA (45). Successful placement of a stent was achieved in 116 out of 118 attempts. Period of observation averaged 16 months (3-36 months). Stent occlusion was observed in 8 cases. There was mild intima hyperplasia in 25 patients and in a further 14 intima hyperplasia exceeded 75 %. Patency rate after 36 months was 67 %; 74 wall stents and 39 Palmaz stents were patent, a patency rate of 73 and 65 % respectively after 24 months.
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